

Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von admin - 16.07.2010 13:58

Klaus: Hallo Kuschel.

Kuschel: ...

Klaus: Was hast du denn da im Gesicht, Pickel oder was?

Kuschel: ...

Klaus: Ach so, das sind ja deine Augen, Entschuldige! Hab's nicht gleich erkannt. Bist ganz schön dick geworden. Ich dachte schon, ich wäre dick, aber wenn ich mir dich so ansehe. Bist wohl ein Grobmotoriker?

Kuschel: ...

Klaus: Na ich meine ja nur, 13 cm ist nicht gerade schlank für einen Thüringer Kloß. Könntest glatt als labbriger Hefekloß durchgehen. Warst ja noch nie so ein Naturbursche wie ich.

Kuschel: ...

Klaus: Sag mal, warum antwortest du eigentlich nicht?

Kuschel: ...

Klaus: Ich rede mir hier den Mund fusslig und du hast nicht mal ein freundliches Wort zur Begrüßung übrig. Was ist denn eigentlich mit dir los?

Kuschel: ...

Klaus: Ach, ich sehe gerade: Du hast ja gar keinen Mund! Du Ärmster! Haben sie bei dir den Mund vergessen oder was?

Kuschel: hmm hhmm hhhmm...

Klaus: Was?

Kuschel: hmm hhmm hhhhmm...

Klaus: Ich versteh kein Wort!

Kuschel: hmmm

Klaus: Ich nehm an, das mit dem Mund war Absicht. Ich hab da so meine Theorien!

Kuschel: hmh?

Klaus: Naja, entweder ham sie gedacht, du erzählst sowieso nur Unsinn oder die hatten Angst.

Kuschel: hmm?

Klaus: Naja, dass dich bei deinem Dialekt jeder Tourist für einen Sachsen hält. Aber als Quarkkeulchen gehst du sicher nicht mehr durch!

Kuschel: hmmm!

Klaus: Nun reg dich mal wieder ab, Dicker! War doch nur Spaß. Oder soll ich noch ne Theorie nachschieben?

Kuschel: hmmmm!

Klaus: Na gut, wie du willst! Vielleicht bist du ja einfach nur ein aufgeblasenes Synthetik-Sparbrötchen, das aus Kostengründen keinen eigenen Mund haben darf!

Kuschel: hmmpf,..., hmmpf,...

Klaus: Hey Kuschel, nun wein' doch nicht gleich. Kennst mich doch, kann ja nicht jeder ein Naturbursche sein und aus Naturfasern bestehen! Außerdem bist du auch nicht gerade zimperlich?

Kuschel: hmm?

Klaus: Na ja, ich erinnere nur daran, wie du dafür gesorgt hast, dass ich zu Hause raus flieg. Hast halt voll darauf gebaut, dass sich die Alten nicht trauen ein behindertes Klößchen auszusetzen, das nicht mal sprechen kann. Und das mit dem Sparbrötchen war auch gar nicht so gemeint!

Kuschel: hmm?

Klaus: Ich sag nur 17,90. Weniger ist mehr oder was? Wenigstens hast du von Betriebswirtschaft Ahnung. Weniger Kosten und ein höherer Preis bedeutet größerer Deckungsbeitrag.

Kuschel: Hmhm!

Klaus: Nee, nicht Gewinn. Da spielen noch die Absatzmenge und Fixkosten rein. Aber wem sag ich das, Alter Raffzahn?!

Kuschel: ...

Klaus: Naja, ich geh dann mal. War nett, mit dir geplaudert zu haben. Machs gut und viele Grüße an die Alten von mir!

Kuschel: hm

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von admin - 16.07.2010 14:42

Klaus ist natürlich nicht immer so böse!

Er kann aber, wie wir wissen!

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von labohh - 05.08.2010 23:25

Heut war doch der Kuschel in der TA präsent. Aber mal ehrlich: Klaus ist doch der bessere Kloß!!! :P

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von Claudi - 06.08.2010 10:19

Ach so, jetzt verstehe ich die Geschichte erst richtig. Kuschel gibts ja wirklich und der hat tatsächlich keinen Mund. Der sieht schon irgendwie komisch aus. Keine Konkurrenz für Klaus!

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von labohh - 06.08.2010 18:09

Um zu erkennen wer der bessere ist sollte man sich den Internetauftritt von Kuschel ansehen. Also der Punkt geht doch wohl klar an Klaus B)

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von admin - 06.08.2010 23:23

Kuschel wäre eigentlich ein harmloser Konkurrent. Da den Kuschelmachern der Kloß nicht besonders

gelingen ist und auch die Internetseite nicht sonderlich originell wirkt, arbeiten sie aber mit anderen schmutzigen Tricks. Wie beispielsweise Klaus hier im Forum zu beschimpfen (Der Grund, weshalb der Dialog hier überhaupt steht) oder Klaus den Hersteller madig zu machen.

Übrigens hat Klaus versucht mit Kuschel Kontakt aufzunehmen, um einfach mal ein bisschen zu plaudern. Reinfall... Reden wollte man nicht aber kurz darauf erschienen die Schmäh-Schriften hier im Forum. Die meisten habe ich entfernt. Irgendwo gibts auch eine Schmerzgrenze...

admin

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von WhisperSister - 07.08.2010 00:35

Auch ich habe den Artikel gelesen und *oh Schreck* auch das Bild von KUSCHEL gesehen. was ist das denn???? Ein Kopf von nem halbfertigen Schneemann?????? Wo ist die Möhrennase und der Rest des Körpers? Ich kann dazu wirklich nur sagen ... ja Kuschelkloßkönigshaus ... ordert in Georgental ne neue Lieferung, denn das Weihnachtsgeschäft steht vor der Tür... aber lasst euch nicht veräppeln und achtet darauf, dass der Schneemann vollständig ist, denn mit nem Kloß hat das bei aller Liebe nichts zu tun.

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von WhisperSister - 07.08.2010 01:10

Lach... und jetzt hab ich auch noch den Bericht dazu gesehen. 17 cm Durchmesser (der Hammer... das hat nix mit nem Kloß zu tun), Monate brauchte man zum herstellen (da wußten wohl einige nicht wie ein Kloß aussehen muss, wa), Kuschel hat ne Form von ner Kartoffel, wenn man ihn verbiegt (ja ja... ich sags doch.. es hat nix mit nem Kloß zu tun).... Ich sage es mal offen raus... KEIN Mensch ist bereit 18 Euro für das Ding auszugeben. Die sollen nen Schneemann draus machen... dann könnte es was werden! B)

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von admin - 09.08.2010 19:01

Ich hau mich weg....

Ich denke, ich hätte sowas nicht sagen dürfen, da hätte mich Gaby zurückgepiffen.

admin

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von Elli Morelli - 09.08.2010 19:16

Bei mir auf Arbeit gab es heute schon eine Diskussion, dass Kuschel gar kein Kloß sei, sondern eine schnabellose Schneeeule... das fand ich dann schon schlimmer als Schneemann.

Pünktchen, Pünktchen ohne Komma und Strich... und fertig ist das Schneeeulengesicht!

VG Elli :blink:

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von WhisperSister - 27.08.2010 20:34

Hallo zusammen,
gibts eigentlich mal wieder Neuigkeiten von Kuschel? Habe gehört, dass die explodierte Fransenkugel seine INet-Seite auf Vordermann gebracht hat. Na ja, dafür, dass ein SW-Spezi mit in der Gruppe oh... ich meine im Jenaer Management ... sitzt, wurde es ja auch mal Zeit.

=====

Aw: Klaus trifft Kuschel

Geschrieben von Ecki - 27.08.2010 20:43

hi Mädels, seid ihr auf Krawall gebürstet oder was? dann heißt es wieder "es wird gegen Kuschel gehetzt". seid mal was sensibler, kuschelfans können nämlich nicht unterscheiden ob Aussagen von Klausfans oder vom Klausmanagement kommen. :cheer:

=====